



A. Cardon, del et sculp.

229. — ALBERT DE SAXE-TESCHEN,
GOUVERNEUR GÉNÉRAL DES PAYS-BAS AUTRICHIENS.
Gravure de A. Cardon.



230. — L'ARCHIDUCHESSÉ MARIE-CHRISTINE.
Gravure de F. Bartolozzi.

Marie-Christine, sœur de Joseph II, et son mari, le duc Albert de Saxe-Teschén, furent mis à la tête du gouvernement des Pays-Bas par l'Empereur, après la mort de Charles de Lorraine (1780). Ce sont les premiers gouverneurs qui choisirent Laeken comme résidence. Ils restèrent en fonctions, sauf de novembre 1789 à juin 1791, jusqu'à la bataille de Jemappes, qui livra notre pays à la France (1792).